
 

 

 

ATA N° 026/2010 

Aos vinte e três dias, do mês de dezembro, do ano de dois mil e dez, às dezenove 

horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os vereadores Ademar Pierezan, 

Amarildo Francescon, Ari Faccio, Everaldo Fontana, Joarez Bruffati, Lindonês 

de Fátima Pelegrini, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e Rafael Lazzaroto, 

representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o 

quorum legal, o Vereador Pedrinho Pancotte, Presidente da Mesa Diretora, no 

uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e 

passou a palavra à Secretária da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 025/2010 , relativa à sessão 

ordinária realizada em 09 de dezembro de 2010, a qual foi posteriormente 

discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura da 

pauta 026/2010 que indica a matéria a ser discutida e votada na sessão. Após a 

discussão, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Matéria 

em primeira discussão:não há, Matéria em segunda discussão.: Projeto de Lei 

n° 061/2010 – que autoriza a concessão de auxílio financeiro a entidade sem fins 

lucrativos e dá outras providências. Projeto de Lei n° 0622010 – altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 993/2006 de 07 de dezembro de 2006, que trata 

do Código Tributário Municipal. Ambos foram discutidos, bem como assim 

foram seus pareceres, tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 

061/2010. O Projeto 062/2010 teve seu parecer aprovado por sete votos com um 

contrário, o Projeto de Lei 062/2010, obteve seis votos favorável, um contrário e 

uma abstenção. Como não havia mais matéria e antes de passarmos ao espaço da 

tribuna livre,o Presidente deu início ao processo de votação das chapas que 

concorrerão aos cargos da Mesa Diretora dos trabalhos legislativos para o 

próximo ano de 2011, e suspendeu os trabalhos para averiguação junto à 

secretaria da casa. Foi apresentada uma única chapa integradas pelos vereadores 

Rafael Lazzaroto, no cargo de Presidente, Lindonês de Fátima Pelegrini, ao cargo 

de Vice-Presidente, o vereador Marcos Zilli, para o cargo de Secretário e o 

vereador Pedrinho Pancotte, para o cargo de Suplente de Secretário . Então, cada 

vereador recebeu uma cédula contendo “sim” e outra contendo “não”. Tendo o 

Presidente dito que quem for favorável a chapa apresentada deposite o voto sim e 

quem for contrário deposite o voto não, na urda que contém o dizer ‘votos 

válidos”, que será passada aos vereadores pela secretária executiva da câmara, 

sendo que outra urna, contendo o dizer “votos não válidos”, será passada aos 

vereadores pelo Assessor Jurídico, para posterior conferência.Colhidos os votos, 

o Presidente pediu ao vereador Ademar Pierezan e ao vereador Ari Faccio, que o 

auxiliassem na conferência. Contados os votos, a chapa apresentada recebeu 07 

(sete) votos sim e 02 (dois) votos não. Sendo assim, o Presidente declarou eleitos 

para o próximo ano legislativo, ao cargo de Presidente o vereador Rafael 

Lazzaroto, ao cargo de Vice-Presidente a vereadora Lindonês de Fátima  



 

 

 

 

Pelegrini, ao cargo de secretário o vereador Marcos Zilli e, ao cargo de Suplente 

de Secretário o vereador Pedrinho Pancotte, que tomarão posse automaticamente 

no dia 01 de  janeiro do ano de 2011. A comissão representativa ficou composta 

pelos seguintes vereadores:  Rafael Lazzarotto, Lindonês de Fátima Pelegrini e 

Marcos Zilli. Tendo, em seguida, passado ao espaço da tribuna livre e deixou a 

palavra para o vereador que dela quiser fazer uso, tendo o Vereador Ademar 

justificado seu voto contrário ao Projeto 062/2010, dizendo que têm pessoas que 

encontram dificuldades para pagar o que hoje existe e o aumento agravará a 

situação. O Vereador Rafael Lazzaroto agradeceu os votos de confiança que 

recebeu, tentou fazer uma chapa de conciliação, conseguiu formar uma chapa 

com quatro partidos e que tentará fazer, dentro do possível, uma administração 

de conciliação. Disse que  tudo fará para manter um clima amigável entre os 

colegas, para que o bom relacionamento continue e melhore. Os demais 

vereadores desejaram a todos um Feliz Natal e Bom Ano Novo . Nada mais 

havendo  a tratar, e suspendendo a sessão para a elaboração da presente ata, 

voltou posteriormente aos trabalhos, sendo a ata lida, discutida e votada, O 

Presidente agradeceu a confiança que todos os Vereadores nele depositaram 

neste ano de 2010 para a condução dos trabalhos legislativos, dizendo que tudo 

fez para merecer tal confiança, tendo desejado a todos um Feliz Natal e próspero 

ano de 2011. Convocou todos os Vereadores para a próxima sessão no dia 03 de 

fevereiro de 2011, tendo dado por encerrado os trabalhos. 

____________________________ 

        Pedrinho Pancotte  

        Presidente 

____________________________ 

Sílvia Brandelero 

Secretária Executiva 

 


